



30.11.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Die positive Entwicklung der Zahl der Neuinfektionen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, im gesamten Landkreis Cuxhaven hält glücklicherweise weiter an, sodass der Inzidenzwert im Landkreis Cuxhaven weiterhin unter 50 liegt. Leider haben sich in der Stadt Geestland erneut 3 Personen mit dem Coronavirus infiziert, sodass die Quote der Neuinfektionen in den letzten sieben Tagen mit 16 Erkrankten in Geestland knapp über 50 liegt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	190 (+3*)
Anzahl der wieder Genesenen:	155 (+7*)
Anzahl der Todesfälle:	10
Anzahl der noch Erkrankten:	25 (+3/-7*)
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	84 (-6*)
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	42,35 (-7,06*)

* Veränderung zur Meldung vom 27.11.2020

- Ab morgen, 01.12.2020, gilt die neue Niedersächsische Verordnung zur Eindämmung des Coronavirus. Bitte beachten Sie, dass auch private Zusammenkünfte mit der Familie, Freunden, Verwandten und Bekannten auf den eigenen und einen weiteren Haushalt, jedoch in jedem Falle auf maximal 5 Personen, zu beschränken sind. Kinder bis 14 Jahre sind hiervon ausgenommen.
- Um den Kindern in dieser schwierigen Zeit eine Freude zu machen, hat sich die Stadt Geestland in diesem Jahr etwas ganz Besonderes überlegt. Am Sonntag, 6. Dezember 2020, wird der Nikolaus mit seinen Helferinnen und Helfern durch das Stadtgebiet ziehen und die Schuhe und Stiefel vor den Haustüren befüllen. Alle Kinder bis 14 Jahre aus Geestland können mitmachen und werden gebeten, ihre Stiefel schon am Vorabend vor die Haustür zu stellen. Damit der Nikolaus auch weiß, wo er die Stiefel findet, schickt bitte Namen und Anschrift bis zum 02.12.2020 per E-Mail an nikolaus@geestland.eu. Für weitere Fragen steht unsere zertifizierte Nikolaus-Helferin Britta Murawski unter 04143 937-1520 zur Verfügung.

Bleiben Sie gesund!